

～令和6年12月13日（金）ペットボトルキャップを

寄付しました！～

私たち公益財団法人広島市スポーツ協会は、令和6年10月13日（日）「第30回広島市スポーツ・レクリエーションフェスティバル」において、また、年間通して協会の所管施設において、SDGsの目標に沿った活動の一環として、ペットボトルキャップの回収を行っております。

ペットボトルキャップのリサイクルは、貧困に苦しむ世界の子どもたちの支援活動に取り組んでいる団体に寄付をさせていただき、世界の子どもたちにポリオワクチンを届ける取り組みです。

今年も皆様のご厚意で、たくさんのペットボトルキャップを回収することができました。重量にすると73.6kgで、約37人分のポリオワクチンを届けることができました。残念ながら昨年より半減してしまいましたが、この取り組みを始めて現在までに、462人分相当のポリオワクチンを寄付したことになります。

この取り組みにゴールはありません。あなたの小さな思いやりで、子どもたちの明るい未来を創るお手伝いを、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

なお、施設に持参される際には、きれいに洗って乾燥させた状態でお持ちください。

